

Corfo: 85 años de progreso e impulso en el desarrollo económico

El 29 de abril de 1939, el Presidente Pedro Aguirre Cerda, crea La Corporación de Fomento de la Producción, Corfo, que se ha erigido como un pilar fundamental en mejorar la competitividad y la diversificación productiva del país, a través del fomento a la inversión, la innovación y el emprendimiento, fortaleciendo, además, el capital humano y las capacidades tecnológicas para alcanzar el desarrollo sostenible y territorialmente equilibrado.

Al celebrar 85 años de colaboración y compromiso, es importante destacar la visión estratégica en el desarrollarlo de iniciativas emblemáticas que permiten la agregación de valor a diversas actividades tradicionales como la agricultura, la vitivinicultura, la industria forestal en nuestra región del Maule. Gracias al compromiso con la innovación, hoy vemos florecer nuevos sectores como la agroindustria, la biotecnología, las energías renovables, que han ido impulsando la competitividad y el desarrollo sustentable.

Todo lo anterior nos invita a visibilizar el impacto positivo en múltiples aspectos, dado la diversidad de programas implementados a lo largo de nuestra trayectoria, lo que ha permitido un apoyo incansable a diversos sectores productivos, que han resultado vitales para fortalecer la economía local, con oferta programática atingente a las necesidades de la región, que han permitido empoderar a emprendedoras y emprendedores maulinos, permitiendo materializar sus ideas y proyectos, generar empleos y contribuir con el crecimiento de éstos a niveles óptimos para la escalabilidad y, también porque no decirlo, a la comercialización internacional de sus productos y servicios.

El legado de Corfo va más allá del impacto en el desarrollo, dado que su interacción y compromiso hace que los territorios vibren de tal manera, que se proyectan hacia un futuro más inclusivo, promoviendo la equidad y cohesión social, sustentable y sostenible para las generaciones venideras.

Esta celebración convoca a las y los Maulinos a sentirse parte del desarrollo regional en cada una de las acciones desarrolladas por Corfo, a atreverse a innovar y co-crear iniciativas que den valor agregado a sus proyectos, pensando y estimulando los esfuerzos colectivos, la cooperatividad y asociatividad de los sectores público, privado y la academia.

Muy felices 85 años a esta gran institución, que me siento orgullosa de representar en la región del Maule y sigamos trabajando juntos por una región más innovadora, productiva, competitiva y sustentable.



Por Sara Ramírez Cruz,
Directora Regional Corfo Maule